

Ulla Salzgeber nicht beim CHIO und nicht bei EM

Geschrieben von: FN-Pressestelle
Mittwoch, 29. Juni 2011 um 19:26

Kaufbeuren (fn-press). Ulla Salzgeber, Weltcup-Dritte in Leipzig, verzichtet auf einen Start beim CHIO in Aachen und damit auch auf eine mögliche Nominierung für die Europameisterschaft.

Die zweimalige Mannschafts-Olympiasiegerin Ulla Salzgeber (Kaufbeuren), die bereits bei der Deutschen Meisterschaft in Balve wegen Krankheit nicht startete, geht beim CHIO von Deutschland in Aachen (12. bis 17. Juli) auch nicht an den Start. „Ich denke bereits seit längerem aus privaten Gründen über eine Auszeit vom Topsport nach, auch um mich vermehrt auf meine Trainertätigkeiten konzentrieren zu können“, so Salzgeber.

Der Dressurausschuss des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei (DOKR) hatte die 52-Jährige mit ihrem Spitzenpferd Herzruf´s Erbe für die CDI-Tour nominiert, die zusammen mit der CDIO-Tour Sichtung für die Europameisterschaften in Rotterdam ist. „Die EM-Teilnahme kommt damit für mich nicht in Betracht. Ich glaube aber, dass Deutschland in diesem Jahr auch ohne mich gut aufgestellt ist.“ Wie lange die Auszeit dauern soll, ließ die Dressurreiterin offen. „Im Moment möchte ich mir keinen Druck machen. Ob ich dann wieder die Olympischen Spiele 2012 in Augenschein nehme, wird sich zeigen.“